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      Аннотация

    
        
          В процессе выполнения исследования были использованы базы данных ЦИАН, 2 ГИС, а также программы Microsoft Word, Microsoft Excel и nanoCAD. Проведены маркетинговые исследования, включающие анализ целевой аудитории и конкурентов кафе. Была разработана концепция заведения, опреде-лена вместимость (50 мест) и установлен режим работы с 11:00 до 01:00 часов. Были рассчитаны прогнозируемое количество посетителей кафе в день (в сред-нем 649 человек) и количество предлагаемых блюд (2266). Разработано разнообразное меню, предлагающее свободный выбор блюд. Созданы технологические и технико-технологические карты для основного ас-сортимента продукции. Произведены расчеты необходимого оборудования, определены требуемые площади и выполнена оптимальная планировка помеще-ний на основе реального плана арендованного помещения площадью 215 м². Была разработана структура управления и составлено штатное расписание. Также составлен график работы персонала и должностные инструкции. Пред-ставлены основные поставщики продуктов. В работе также уделено внимание мерам по снижению вредного воздей-ствия производственных факторов на персонал кафе, а также повышению по-жарной безопасности. Произведены расчеты основных экономических показателей для обоснова-ния целесообразности открытия предприятия. Результаты показывают, что про-ект окупится через 2,7 года, что подтверждает целесообразность открытия веге-тарианского кафе.
        

        
          In the course of writing the work, the CIAN databases, 2 GIS, Microsoft Excel and nanoCAD programs were used. In the work, marketing research was carried out: the main contingent of the cafe was determined, competitors were analyzed, the concept was developed, the capacity was justified (50 seats), the operating mode was set - from 11:00 to 01:00. The num-ber of cafe visitors per day was calculated (an average of 649 people), and the num-ber of dishes (2266). A menu with a free choice of dishes has been compiled. Technological and tech-nical-technological maps for the main range of products have been developed. The equipment calculations were made, the areas were determined and the layout of the premises was carried out taking into account the real plan of the leased premises with an area of 215.4 m2. The management structure was defined, the staffing table was developed. A schedule for the entry of personnel to work, job descriptions were made. The main suppliers were presented. Measures have been developed to reduce the impact of harmful production fac-tors on cafe employees, as well as measures to improve fire safety. The calculation of the main economic indicators was performed to justify the feasibility of opening an enterprise. According to the calculation, investments in the projected enterprise will pay off in 2.7 years, which allows us to consider opening the projected enterprise expedient. The calculation of the main economic indicators was performed to justify the feasibility of opening an enterprise. According to the calculation, investments in the projected enterprise will pay off in 2.7 years, which allows us to consider opening the vegetarian cafe enterprise expedient.
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